

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan karunia, nikmat iman, nikmat islam, serta nikmat kesehatan yang berlimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Sikap Guru SLB-C terhadap Pembelajaran Kesehatan Reproduksi bagi Anak dengan Hambatan Intelektual”.

Dalam penelitian ini disadari masih banyak kekurangan dan hambatan dalam penulisan skripsi. Hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak maka hambatan tersebut dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungannya sehingga skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

Pertama Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku dosen pembimbing pertama, dan Dr. Trisna Mulyeni, M.Sc selaku dosen pembimbing kedua yang telah rela meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan ilmu pengetahuan dan memberikan motivasi sehingga skripsi ini dapat selesai.

Kedua, Dekan dan Wakil Dekan 1 Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yaitu Dr. Sofia Hartati, M.Pd dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd yang telah memberikan izin untuk penulis melakukan penelitian.

Ketiga Dr. Murni Winarsih, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan khusus, serta seluruh Dosen Pendidikan Khusus Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis,

semoga ilmu yang telah Bapak dan Ibu berikan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT.

Keempat, kepada seluruh mahasiswa program studi pendidikan khusus angkatan 2015 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Demikian penulis telah berusaha dengan seluruh kemampuan yang ada untuk menyusun skripsi ini dengan sebaik-baiknya, namun di dalam penyusunan skripsi ini masih saja ditemui berbagai macam kekurangan dan kelemahan. Karena itu, kritik dan saran dari siapa saja yang membaca skripsi ini akan penulis terima dengan senang hati. Penulis berharap semoga skripsi ini akan membawa manfaat yang sebesar-besarnya bagi penulis khususnya bagi pembaca sekalian umumnya untuk pendidikan yang lebih baik.

Jakarta, Februari 2020

Penulis